

2020年4月8日
日本メジフィジックス株式会社

新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言発令への対応について（お知らせ）

謹啓 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、この度、新型コロナウイルス対策として、緊急事態宣言が発令されました。これを受け、当社は、下記のとおり対応していくことといたしますので、お知らせいたします。

なお、情勢の変化に伴い、対応内容を変更せざるを得ない場合がありますが、ご了承くださいませよう、よろしくお願い申し上げます。

関係者の皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

謹白

記

1. 原料の調達、放射性医薬品の配送に支障がない限り、東西両工場並びに、短半減期（約2時間）のPET検査用放射性医薬品については全国11箇所の製造拠点にて、製品の生産・供給を継続して実施してまいります。
原料の確保、配送体制の整備にも、状況の許す限り最大限努力し、製品の安定的な供給に努めてまいります。
2. 生産・サプライチェーン部門以外の従業員には、外出の自粛要請を受け、在宅勤務および時差出勤を強く推奨いたしております。
3. 緊急事態宣言が発令された地域におきましては、当社従業員の医療機関への訪問は、原則、見合わせていただきます。ただし、副作用情報や使用上の注意の改訂等に関り、十分な感染防止策を講じたうえで、当社従業員が訪問等の対応をさせていただきます。
4. 緊急事態宣言が発令されていない地域においても、原則、当社従業員による医療機関への訪問は、控えさせていただきます。ただし、医療機関関係者様からのご要望がございましたら、個別にご対応を検討させていただきます。

以上